

Vicepresidenta cubana Inés María Chapman llegará hoy a Kenia



Nairobi, 31 mar (RHC) La vicepresidenta de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba Inés María Chapman arribará este domingo a Kenia, última etapa de su gira por tres países de África.

El recorrido, que incluyó Sudáfrica y Lesotho, cumplió con su principal objetivo, estrechar los nexos entre la Mayor de las Antillas y los pueblos de este continente.

La vicepresidenta cubana fue recibida por las más altas autoridades de Gobierno y líderes políticos en las naciones visitadas.

En cada encuentro se reconoció el papel de Cuba en la independencia de esta parte del mundo, así como la colaboración en diversas áreas, en particular la salud.

Por su parte, la vicepresidenta ha transmitido el agradecimiento de la isla por la firme postura de condena al bloqueo económico, comercial y financiero que por más de seis décadas impone Estados Unidos al pueblo cubano. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/187196-vicepresidenta-cubana-ines-maria-chapman-llegara-hoy-a-kenia>



Radio Habana Cuba